

campagne propreté 2014-2015**Lausanne invite ses habitants à « nourrir » les poubelles de l'espace public**

La Ville de Lausanne veut réduire les déchets sauvages dans l'espace public et invite à participer la population, acteur important dans la lutte pour la propreté. Sensible à l'évolution récente des modes de consommation et d'appropriation de l'espace public par les Lausannois, la Ville continue de s'impliquer pour promouvoir le respect du domaine public. La direction des travaux lance une importante campagne de sensibilisation du mois de mai 2014 jusqu'à septembre 2015.

la Ville de Lausanne renforce son action pour la propreté

Les déchets sauvages péjorent fortement la qualité de vie des lausannois ainsi que les finances publiques. La direction des travaux lance une campagne de sensibilisation qui s'étendra de mai 2014 à septembre 2015. Acteur majeur de la propreté en ville, la population est invitée à « nourrir les poubelles » des déchets de rue – et non des déchets ménagers – afin de sauvegarder l'espace public.

un ton ludique et sympathique pour une sensibilisation efficace

Afin de créer un impact visuel directement dans la rue, plus de deux cents poubelles, sur les 1300 que compte le domaine public lausannois, vont être transformées pour leur donner un aspect de monstres sympathiques. Une vingtaine de poubelles de l'hyper-centre seront sonorisées pendant deux semaines (dès le 7 ou le 12 mai, date à confirmer), et manifesteront leur contentement. Par leur bruitage, elles attireront l'attention des passants et les motiveront à y jeter leurs déchets. La campagne se déploie également autour de moyens et d'actions complémentaires, de façon à toucher les divers publics et gagner en impact (street marketing, affichage, dépliants, médias numériques, etc.).

une sensibilisation de proximité avec le groupe Propreté Espace Public

Des actions de communication grand public seront également menées début mai et fin août 2014 par le groupe Propreté Espace Public, dont la présence sera momentanément renforcée par un groupe de jeunes, engagés pour l'occasion.

Nouvelle appellation du Groupe Propreté Qualité (GPQ), actif depuis 2011, le groupe Propreté Espace Public continue d'œuvrer tous les jours à la surveillance du domaine public lausannois. Son objectif est le maintien de la propreté en ville par un contrôle journalier et des actions de sensibilisation, d'information et de répression auprès de la population.

La direction des travaux

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Olivier Français, directeur des travaux, 021 315 52 00
- Patrick Etournaud, chef du service des routes et de la mobilité, 021 315 54 10

Informations sur www.lausanne.ch/propre

Lausanne, le 5 mai 2014